

Il faut penser à l'entretien

Dossier de la rédaction de H2o
March 2021

Le taux d'accès à l'eau potable est de près de 70 % au Togo, mais il existe d'importantes disparités entre zones urbaines et rurales. De nouveaux forages sont installés dans les régions mal desservies. Le pays en compte 11 000. Néanmoins, faute d'entretien régulier, ils tombent souvent en panne. Bolidja Tiem, ministre de l'Eau et de l'Hydraulique villageoise, est favorable à une prise en charge par les communes. C'est, selon lui, tout l'objectif de la politique de décentralisation initiée par le gouvernement. Aussi, son ministère aidera les conseils municipaux à mettre en place les outils nécessaires et un budget annuel sera alloué au sous-secteur.

Togonews (Lomé) - AllAfrica